

Córdoba, Sevilla

Una obra de Romero Zafra saldrá en Sevilla con la Hermandad de las Siete Palabras

REDACCIÓN | GENTE DE PAZ 30/05/2015 21:06







Blas Jesús Muñoz. No cabe duda de que Francisco Romero Zafra es uno de los imagineros con más prestigio, más allá de las «fronteras» de la ciudad. Prueba de ello la dan las numerosas obras, salidas de sus gubias, que se hallan repartidas a lo largo de la geografía andaluza y española (especialmente, en Castilla). Ahora, será en Sevilla donde se disfrute de un Misterio de su autoría.

Se trata de un

misterio con un Ecce Homo y Santa Teresa presidirá el altar instalado por la Hermandad de las Siete Palabras en la plaza del Salvador para el Corpus Christi. En el mismo se lleva a cabo la más que interesante representación del arrobo místico de Santa Teresa de Jesús ante el Ecce Homo llagado, obra que -durante estos días- se halla expuesta en el Círculo Mercantil de la Capital hispalense.

Amén

de presidir el citado altar de las Siete Palabras, el conjunto escultórico realizará sendos traslados de ida y vuelta sobre un paso, cedido para la ocasión por la Hermandad de la Humildad de la localidad sevillana de San Juan de Aznalfarache. Teniendo lugar el primero de ellos este próximo miércoles día 3 de junio, desde la Iglesia del Santo Ángel, acompañado musicalmente por la Sociedad Filarmónica de Nuestra Señora de la Oliva de Salteras.

La Banda de

Música de la Cruz Roja de Sevilla, será la encargada de poner sus sones en la vuelta prevista para el jueves día 4, tras presidir el altar.

Dando así cuenta de la indudable calidad de este imaginero, cuya proyección, pese a los años dedicado a esta disciplina artística, sigue en continuo aumento.

@BlasjmPriego